

Une permanence sur le cours Louis-Blanc pour Nous, La Seyne



Patrice Bessone a inauguré sa permanence de campagne hier, en plein cœur du cours Louis-Blanc. Un marché « moribond » que n'apprécieraient plus « mes grands-mères et arrière-grands-mères maternelles habituées à s'y rendre quotidiennement », déclarait-il.

Patrice Bessone s'est revendiqué être à la tête d'une liste citoyenne au sein de laquelle toutes les compétences et toutes les propositions seront les bienvenues. « Nous avons délibérément décidé de partir sans étiquette malgré la proposition d'En Marche pour ne citer que celle-ci », déclarait le candidat. Patrice Bessone a donné les grands axes de sa campagne comme « la sécurité, l'échange entre générations sans oublier le droit à la mobilité et le développement des transports, l'aménagement de la corniche de Tamaris et la recherche de solutions écologiques ».

Autant de points pour lesquels il faudra « négocier plus fermement avec la Métropole », une fois sa liste (Nous, La Seyne) arrivée aux affaires.

« J'étais encore hier avec le ministre Castaner (il préside le syndicat national des auto-écoles de France, Nldr) et j'ai en tant que gérant appris à composer avec trois présidences successives (Sarkozy, Hollande, Macron), donc négociateur, je sais faire ».

(Texte et photo J. T.)

Samir Ben Mihoub s'installe en centre-ville



La veille, Samir Ben Mihoub, candidat aux prochaines élections municipales, et une partie de son collectif (Citoyens en Seyne) ont pris la parole en public, rue Cyrus-Hugues, pour inaugurer un premier local de campagne, celui du centre-ville.

« Deux autres suivront, dans les quartiers sud et nord, car nous voulons travailler avec l'ensemble des Seynoises et des Seynois autour d'un projet commun, citoyen et ambitieux », précisait le septième candidat à se déclarer officiellement. Issu du milieu associatif seynois (notre édition de samedi), « Samir », comme il a invité ses supporters à l'appeler, a invité le maximum de personnes « à venir s'exprimer sur leur vie quotidienne, leurs problématiques, leurs frustrations et à donner leurs idées, leurs envies, leurs rêves pour La Seyne ».

La consultation des citoyens devant permettre l'écriture d'un projet commun prendra plusieurs formes : soit par internet, en remplissant un formulaire en ligne, soit quotidiennement dans l'une des permanences de campagne, à l'heure de petits-déjeuners citoyens (8 h 15/10 h) et jusqu'à 20 heures. « Nous voulons faire les choses sérieusement. Des experts et des intellectuels seront là pour écouter et mettre en forme vos idées et étudier les faisabilités de chacune ».

(Texte et photos J. T.)